

# PETITION « Chavornay... NON à la décharge »

À l'attention du Grand Conseil vaudois et du Conseil communal de Chavornay.

26-PET-1

Nous, habitantes et habitants de la commune de Chavornay et de la région, disons STOP. Notre commune subit déjà depuis des années un trafic intense composé de plus de 545 camions (VD 2022) par jour, des chantiers conséquents dans la zone industrielle, du bruit et de multiples nuisances qui détériorent fortement notre qualité de vie. **Chavornay** a plus que suffisamment contribué aux projets du canton et à la collectivité vaudoise.

Aujourd'hui, le projet de décharge de type A/B sur le site de la Verne viendrait aggraver encore cette situation :

- **Trafic et bruit intolérable** : environ 80 passages de camions supplémentaires par jour, soit environ 18'000 par année pendant au moins dix ans, traversant nos villages avec des risques d'accidents élevés pour les piétons, notamment les plus vulnérables comme les enfants, et pour les cyclistes, ainsi que des nuisances sonores, de la pollution atmosphérique et des poussières issues des matériaux de décharges.
- **Atteinte à nos espaces naturels et communaux** : suppression du chemin du Cimetière, essentiel à la mobilité douce entre les villages de Chavornay et Corcelles. Cet itinéraire permet l'accès à la forêt, au refuge communal et au parcours santé, tous précieux pour la population.

Nous refusons de voir nos villages transformés en zone de nuisance permanente.

Nous sollicitons votre appui afin :

1. Que le Conseil communal de Chavornay et le Grand Conseil vaudois s'opposent clairement à ce projet de décharge ;
2. Que toutes les démarches légales, administratives et politiques soient entreprises pour **stopper immédiatement sa réalisation**.

**Assez de trafic, assez de nuisances : Chavornay dit NON à une nouvelle décharge.**

Le Comité « Chavornay... NON à la décharge »